



Rencontre entre l'exarque patriarcal d'Afrique et le ministre mauricien des Affaires étrangères



Service de communication du DREE, 02.07.2024. Le 1^{er} juillet, à l'île Maurice, le métropolite Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique, a rencontré le ministre mauricien des Affaires étrangères, du Commerce international et de l'Intégration régionale, Maneesh Gobin.

Assistaient à la rencontre : Roy Bissoondoyal, directeur du département d'Asie, du Proche Orient et de Russie du ministère des Affaires étrangères, du Commerce international et de l'Intégration régionale, A. Bourline, chargé d'affaires temporaire de la Fédération de Russie en République de Maurice, l'archiprêtre Dimitri Matienko, recteur de l'église Saint-Maurice, V. Dendiouk, secrétaire personnel du métropolite.

Mgr Constantin a décrit l'activité de l'Exarchat patriarcal d'Afrique. L'entretien a porté principalement

sur les questions d'interaction.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91950/>